

La grande mission du mois du Sacré-Cœur

Jésus est la vraie lumière, qui illumine tout homme venant en ce monde ; il est la voie, la vérité, la vie ; il est le divin Promulgateur de ce commandement nouveau, qui nous élève à Dieu et nous fait fraterniser en Dieu. Le salut et la paix des sociétés, le salut et la paix de toute âme résident, donc, uniquement dans la connaissance et l'amour de Jésus, dans l'obéissance à ses préceptes, dans l'imitation de ses vertus. Accomplir cela en soi, en procurer autour de soi l'accomplissement, tel est le suprême devoir en même temps que le bien le plus vrai. Or ce devoir, Jésus-Christ est si bon, qu'il ne s'interrompt jamais de nous le faciliter par une multiplication de secours et de grâces incessamment renouvelés selon les besoins divers des générations qui se succèdent. Et afin de nous émouvoir efficacement par un moyen qui réponde aux conditions et aux aspirations de notre époque, il en est venu jusqu'à nous montrer, sous une forme sensible, son propre Cœur, ce Cœur blessé, que l'homme déchire encore chaque fois qu'il s'écarte de Dieu, ce Cœur néanmoins qui brûle inextinguiblement du désir de pardonner à l'homme et de lui redonner le paradis !

Pour ce Cœur, dont la douleur est infinie comme l'amour, Notre-Seigneur nous demande, à nous *des derniers temps*, une dévotion spéciale, ainsi qu'un moyen d'aplanir pour nous la voie, qui mène à la vérité et à la vie. Dans ce Cœur Divin, en effet, les pécheurs trouveront une miséricorde infinie, les tièdes une salutaire ferveur, les justes une très haute sainteté, chacun toutes les grâces nécessaires à son état ; ce Cœur procurera la paix aux nations ; il détournera les châtimens mérités par les crimes des peuples. C'est Jésus, c'est Lui-même, qui l'a promis !

La dévotion au Sacré-Cœur importe donc souverainement désormais aux sociétés comme aux individus. Mais, en vérité, ce n'est pas à réciter quelques prières à ce Cœur divin qu'elle consiste. Essentiellement c'est une dévotion vivante et vivifiante, qui s'ébauche dans l'amour de compassion, se perfectionne dans l'amour d'imitation, se consomme dans